

PDG/Pana/Compte-rendu des activités parlementaires

Faustin Boukoubi : "Je ne voterai pas une loi qui condamne le peuple"



Faustin Boukoubi appelle à la responsabilité des jeunes.



L'élu prenant un bain de foule avec sa base électorale.

M.A.M
Libreville/Gabon

Pour le député de Pana, par ailleurs président de l'Assemblée nationale, l'épanouissement des populations reste la priorité. Il l'a indiqué récemment dans sa circonscription, dans le cadre du rendu des activités de la session parlementaire qui s'est achevée à la fin du mois de juin dernier.

FAUSTIN Boukoubi, député de Pana dans le

département de la Lombo-Bouenguidi (Ogooué-Lolo), par ailleurs président de l'Assemblée nationale, était récemment au contact de sa base électorale. Dans le cadre des compte-rendus des activités de la première session ordinaire du Parlement, il est allé dire aux siens, l'ensemble des travaux réalisés par les députés lors de leurs travaux. Pour le président de l'Assemblée nationale, il n'était pas question d'adopter un texte qui ne serait pas bé-

néfrique aux populations en général et à son électorat en particulier. Il a indiqué que ses collègues et lui ne voteraient aucune loi qui ne milite en faveur de l'épanouissement des populations qui les ont envoyés au Parlement. Ce d'autant que, estime-t-il, "le député est le représentant du peuple". Dans ce sens, Faustin Boukoubi a relevé que la loi reste un élément fondamental dans la régulation de la société. En outre, avec des messages d'assurance, le député Boukoubi a sillonné

son fief électoral dans le but de galvaniser les siens à travers un discours de rassemblement et d'espoir autour du "Distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba. Fort de cela, l'élu a promis d'être toujours à l'écoute de ses compatriotes. Les invitant à plus d'abnégation et de rigueur au travail, Faustin Boukoubi a souligné que : "C'est à force de détermination et de sérieux, que l'on parvient à des grandes réalisations". Aussi, a-t-il invité les jeunes à prendre pour

modèles leurs aînés parce que, pense-t-il, "ces jeunes doivent tout faire pour réussir, car le sillage est tout tracé pour faire mieux que leurs aînés". Par ailleurs, au cours de ses échanges avec les populations, d'aucuns ont évoqué la question du changement. Une préoccupation également exprimée par le député qui a dit être favorable à cette idée qui doit se faire, selon lui, de "manière responsable". Non sans indiquer que son magistère a été consacré au changement intergéné-

rationnel, il a invité les jeunes à plus "de vigilance, de responsabilité et de sérieux". Ceci, afin d'être à la hauteur des tâches qui seront les leurs dans les jours à venir. Dans le même ordre d'idées, notons que Faustin Boukoubi a soutenu la logique selon laquelle le chef de l'Etat met un point d'honneur sur le changement, mais surtout sur la prise de conscience des jeunes quant aux missions politiques qu'administratives qui les attendent.

PDG/Retrouvailles politiques/Aboumi

Jean-Bosco Ndjounga appelle les militants à s'approprier le nouveau style de travail du parti

M.A.M
Libreville/Gabon

LE député du siège unique du département de Bayi-Brikolo (Aboumi), par ailleurs membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Jean-Bosco Ndjounga, a récemment séjourné dans sa circonscription politique. C'était dans le cadre des retrouvailles politiques relatives aussi bien de l'intersession parlementaire que du "week-end politique" recommandé par le secrétariat exécutif du PDG. Faisant donc d'une pierre deux coups, le parlementaire, à la tête d'une délégation composée des responsables locaux du parti au pouvoir, a entrepris une tournée dans son fief. C'est ainsi qu'il s'est successivement rendu dans les villages Ontogo, Youma, Oboli et dans tous les quartiers de la commune d'Aboumi. Partout où il est passé, Jean-Bosco



Le député Jean-Bosco Ndjounga, intervenant dans un village de sa circonscription électorale.

Ndjounga a échangé avec les siens sur, entre autres sujets, la personnalité et la responsabilité du militant au sein du PDG; la Charte des valeurs régissant le bon comportement des militants; enfin le discours du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, prononcé à l'occasion du 10e anniversaire du décès d'Omar Bongo Ondimba. On se rappelle que celui-ci avait prôné notamment l'égalité des chances et le bien-être

des Gabonais. Fort de cela, le membre du Bureau politique a exhorté son électorat à maintenir leur soutien au chef de l'Etat. Aussi, a-t-il demandé aux "Pdgistes" de Bayi-Brikolo de s'approprier les valeurs de la charte de leur formation politique. Ce, afin de garantir "la cohésion, la discipline et l'exemplarité" pour un meilleur fonctionnement du parti. Selon M. Ndjounga, le militant doit s'incliner face



Une phase des échanges avec les militants.

aux grandes décisions du parti. En outre, il a invité les uns et les autres à adhérer à la nouvelle vision et au nouveau style de travail du PDG. Toute chose qui, selon le membre du Bureau politique, s'inscrit dans la logique de la "Régénération" et la "Revitalisation" du parti au pouvoir. Entendu par là, une nouvelle manière de concevoir les rapports entre la base et le sommet, autour des "valeurs du dialogue, de la

tolérance et de la paix". Par ailleurs, profitant de l'intersession parlementaire, le député Ndjounga a saisi cette opportunité pour édifier les populations de Bayi-Brikolo sur les activités menées à l'Assemblée nationale tout au long de la première session ordinaire du Parlement. À cette occasion, il est revenu sur quelques lois qui ont été adoptées par le Parlement. Entre autres, les lois qui permettent au gouver-

nement de souscrire aux emprunts en vue du développement du pays. Notons, en outre que ce périple a été l'occasion pour le député de lancer une série d'activités dénommées "Mes vacances à Bayi-Brikolo". Un concept qui va amener les jeunes à se distraire autour d'un tournoi de football, des parties de pêche, des jeux de société, des sons et rythmes traditionnels, etc.